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01.07.2023
Sommerfest bei Frau-Mutter-Kind

Mein erster öffentlicher 
Termin für im neuen Amt 
führte mich heute zum 
Sommerfest von Frau-
Mutter-Kind in der 
Hallgartenstraße. Alles steht 
unter dem Motto Zoo. Die 
Kinder legten sich mit einer 
kleinen Darbietung mächtig 
ins Zeug und hatten viel 
Spaß. Vielen Dank an den 

Verein für eine wundervolle und breitgefächerte Arbeit!

01.07.2023
75 Jahre Sportkreis Offenbach

Mit einer beeindruckenden akademischen 
Feier beging heute der Sportkreis Offen-
bach im Dietzenbacher Capitol seinen 75. 
Geburtstag. Die gesellschaftliche Bedeu-
tung des Sports zeigt sich nicht zuletzt 
daran, dass Sport Verfassungsziel ist. Ich 
bin froh und dankbar, dass wir in Mühl-
heim  so viele aktive Sportvereine haben, 
die eine große Bandbreite abdecken.

01.07.2023
Sommerfest beim Kleingartenverein Forsthausstraße

Mein letzter Termin für den 
heutigen Tag war beim KGV 
Forsthausstraße der sein 
traditionelles Sommerfest 
feierte. Ich habe mich 
wahnsinnig wohl gefühlt und 
bin sehr dankbar für wun-
derbare Gespräche.

08.07.2023
Prüfungen der Lämmerspieler Kinderfeuerwehr 

Für die Kinder der Löschteufel in Läm-
merspiel ist heute ein großer Tag. Die 
Prüfungen zur Tatze. Spielerisch wer-
den Grundlagen abgeprüft. Vor allem 
aber soll es Spaß machen. Viel Glück 
und Erfolg!

07.07.2023
Verabschiedung des Abiturjahrgangs

Heute wurden in der Willy-Brandt-
Halle 51 Abiturientinnen und Abituri-
enten feierlich verabschiedet. 
Herzlichen Glückwunsch! Ich wünsche 
Ihnen von Herzen alles Gute!

08.07.2023
Wäldchestag in der Roten Warte

Gemeinsam mit dem Stadt-
teilkümmerer habe ich den 
Wäldchestag der Siedlerge-
meinschaft Rote Warte be-
sucht. Bei reichlich Schat-
ten, eine wunderbare 
Gelegenheit für viele Ge-
spräche und Begegnungen. 
Danke an alle Aktiven!

08.07.2023
Backfischfest des Angelsportvereins

Beim Backfischfest der Angler 
auf dem Vereinsgelände im 
Naherholungsgebiet werden 
wieder kulinarische Köstlich-
keiten geboten. Ich habe mich 
für die Forelle entschieden. 
Vielen Dank an alle Helfer! Ich 
hoffe sehr, dass eine Lösung 

für den austrocknenden Hansteinweiher gefunden wird.

09.07.2023
90 Jahre Kirchenchor Cäcilia Lämmerspiel
Heute feiert der katholische Kirchenchor Lämmerspiel sein 
90jähriges Bestehen. Herzlichen Glückwunsch. Bei einem be-
sonderen Festgottesdienst zeigte der Chor sein großes 
Können und Pfarrer Kist war eigens für eine wunderbare, hu-
norvolle Ansprache in seine alte Ge-
meinde gekommen. Eine akademi-
sche Feier rundete den feierlichen 
Sonntag ab.

Sommerfraktion

12.07.2023
Konferenz Klima Kommunal

Ich vertrete heute die 
Stadt Mühlheim auf der 
Konferenz Klima Kommu-
nal. Wir sind Klima-Kom-
mune. Ich freue mich auf 
zahlreiche Inputs zu kom-
munalen Maßnahmen, 
gute Gespräche und ins-
besondere ein spannendes 

Fachforum zum Ehrenamt.
Den Programm-Flyer der Konferenz finden Sie hier.

15.07.2023
Allianz trifft sich zur Tagung

Ich darf heute und morgen 
an einer Tagung der Allianz-
Fraktionen im Odenwald 
teilnehmen. Mir ist der 
enge Kontakt zu allen de-
mokratischen Fraktionen 
sehr wichtig, weshalb ich 
allen Fraktionen angeboten 
habe, an Tagungen und 
Fraktionssitzungen teilzu-
nehmen.

15.07.2023
Großer Karate-Lehrgang in der Anton-Dey-Halle

Der Kanku-Sho Karate 
Mühlheim e.V. veran-stal-
tet heute einen großen 
Lehrgang mit hochkaräti-
gen Trainern, u.a. Bun-
destrainer Karamitsos. 
Ich durfte mit dem Präsi-
denten des Karateverban-
des die vielen Teilnehmer 

begrüßen. Vielen Dank an das Team um Giovanni Stolfa für 
eine tolle Arbeit, gerade auch im Kinder- und Jugendbereich!

17.07.2023
Friedensgebet im Rathausinnenhof geht in die Som-
merpause

Seit Beginn des Ukraine-
Krieges findet im Rat-
hausinnenhof ein öku-
menisches Friedens-gebet 
statt. Heute fand es letzt-
mals vor der Sommer-
pause statt. Die Friedens-
gebete starten wieder am 
4.9. In der Sommerpause 
gibt es Maximilian-Kolbe 

eine Möglichkeit zur inneren Einkehr, zum Gebet. Ich danke 
allen Aktiven in den Kirchen herzlich. Sie organisieren ein 
vielfältiges Programm mit vielen Impulsen!

19.07.2023
Kreistag spricht sich für Partnerschaft mit der Stadt 
Berehowe in der Ukraine aus

Der Kreistag des Landkrei-
ses Offenbach hat heute in 
großer Einmütigkeit die Part-
nerschaft mit Berehowe auf 
den Weg gebracht. Er folgt 
damit einem Appell des Bun-
despräsidenten von Oktober 
2022 zum Aufbau von 
deutsch-ukrainischen Städ-
tepartnerschaften und zeigt 
seine Solidarität mit der Uk-

raine.

21.07.2023
Oldtimertreffen der Käferfreunde

Am Sportzentrum 
Anton-Dey-Straße fin-
det bis Sonntag das 
traditionelle Käfer- 
und Oldtimertreffen 
statt. Ich konnte ein 
informatives Gespräch 
mit dem 1. Vorsitzen-

den der „Käferfreunde Mühlheim-Main e. V.“, Stefan Schmuck 
und der 2. Vorsitzenden Tanja Mentzel führen. Vielen lieben 
Dank für den sehr freundlichen Empfang vor Ort und danke 
an alle Aktiven und Teilnehmer. Zahlreiche Schätze gibt es zu 
bestaunen. Meine Eltern fuhren in den 1980er Jahren einen 
VW-Bus. Ich erinnere mich noch gut an das geräumige Fahr-
zeug.

23.07.2023
150 Jahre Concordia Dietesheim

Mit einem Gedenkgot-
tesdienst auf dem Ver-
einsgelände am Naher-
holungsgebiet starten 
heute die Feierlichkei-
ten zum 150. Geburts-
tag. Happy Birthday! 
Vielen Dank an alle Ak-
tiven

23.07.2023
Boule-Vereinsstadtmeisterschaften 2023

Heute wurden im Sport-
zentrum Anton-Dey-
Straße die Boule-Vereins-
stadtmeisterschaften um 
den Wanderpokal ausge-
tragen. Herzlichen Glück-
wunsch an alle Gewinne-
rinnen und Gewinner! 
Mein besonderer Dank 
gilt den Organisatoren! 

Den ersten Platz machten die Mühlheimer Kugelblitze.

27.07.2023
Gemeinsame Jahreshauptversammlung der Freiwilligen 
Feuerwehren

Gestern Abend fand die Ge-
meinsame Jahreshauptver-
sammlung der drei Mühl-
heimer Wehren statt. 
Gemeinsam mit den neuen 
Dezernentinnen Erika Si-
ckenberger und Petra 
Schneider sowie dem De-
zernenten Christian Scheeff 
war ich vor Ort. 331 Mit-
glieder engagieren sich in 

den Wehren, davon 161 in der Einsatzabteilung, 52 in der Ju-
gendfeuerwehr, 63 in den Kinderfeuerwehren und 55 in der 
Alters- und Ehrenabteilung. Erwähnen möchte ich auch die 
wichtige Arbeit der Feuerwehrvereine. Beeindruckende Be-
richte unterstrichen große Leistungsbereitschaft. Vielen 
herzlichen Dank an alle Kameraden und Kameradinnen für 
den unermüdlichen Einsatz im Dienste der Allgemeinheit.

29.07.2023
Grillfest der AWO Mühlheim

Pünktlich zum Start des 
Grillfestes der AWO 
Mühlheim in der Begeg-
nungsstätte Fähren-
straße klarte der Himmel 
auf. Mein großer Dank 
gilt dem Team um Rosi 
Palm. Die Corona-Krise 
hat viele Begegnungen 
nicht mehr zugelassen, 
umso dankbarer bin ich 
der AWO, dass sie jetzt 

gerade den Seniorinnen und Senioren wieder ein Raum zum 
Beisammensein und viele Angebote bietet.

29.07.2023
Indra Dhanush in Dreieich

Ich darf heute an dem 
großen indischen Kulture-
vent Indra Dhanush in 
Dreieich teilnehmen. Be-
gleitet werde ich von 
Stadtrat Ott. In meinem 
Grußwort habe ich die 
große Bedeutung der 
Kultur für die Völkerver-

ständigung betont. Vielen Dank an die ehrenamtlichen 
Organisatoren von Hessen Cricket & Cultural Academy!

30.07.2023
Jahreshauptversammlung des Hessischen Landesver-
eins zur Erhaltung und Nutzung von Mühlen

Ich darf heute in Neuenstein 
die Stadt Mühlheim bei der 
Jahreshauptversammlung des 
Hessischen Mühlenvereins 
vertreten. Als Bürgermeister 
der Mühlenstadt ist das eine 
Ehrensache. Ich bin zuver-
sichtlich, dass wir mit der 

frisch sanierten Brückenmühle im kommenden Jahr auch wie-
der am Mühlentag teilnehmen werden.

31.07.2023
Karl und Hedwig Sandebeck-Stiftung-Stiftung

Heute durfte ich erstmals an einer Sitzung des Vorstandes der Sandebeck-Stif-
tung teilnehmen, der ich kraft Amtes angehöre. Die Stiftung wurde 1998 von 
den Eheleuten für soziale Zwecke vorrangig in Mühlheim, zur Förderung des 
Sports und der Wissenschaft und Forschung der Humanmedizin eingerichtet. 
Über die Jahre konnten zahlreiche Projekte in Mühlheim gefördert werden. Es 
ist ein großes Glück für unsere Mühlenstadt, dass sich die Eheleute Sandebeck 
in dieser Weise nachhaltig für das Gemeinwohl eingesetzt haben.
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